



丸子の里夏祭り参加!



わかば新聞

26号
2009年8月



7月18日に丸子の里本体で夏祭りがありました。わかばの皆さんも明るいうちから出かける方と夕飯をすませてから出かける方と時間差を設けての参加。
 会場は、お天気もさることながら、普段見ることのないゆかた姿の職員に、はっぴ姿の利用者様にぎわい、熱気にあふれて

いきました。
 以前にデイサービスを利用されていた方々は会場のにぎわいの中にお知り合いを見つけ大喜びのご様子。
 盆踊りが始まると、いつも元気なUさんも笑顔で踊られます。
 炭坑節がかかると、それまで座っていたSさんも飛び出して参加。ご本人いわく「ちよっと練習しただけ」とは思えない見事な踊りを披露して下さいました。



盆踊り。踊る人と手拍子する人と

ナイアガラ!

一生懸命練習しています!



生け花

8月の予定

- 2日(日) 宿場祭りへ外出
- 9日(日) 散髪
- 29日(土) 流しそうめん大会



わかばの庭にはボランテイアさんが植えてくれた苗が、今こぞとばかりに咲き乱れています。
 職員が庭から摘んだ花々は生け花を習っていらした利用者様がきれいに生けてくださり、お部屋をあでやかに彩ってくれます。

